

# *La Fédération Latino-américaine de Journalistes exige le respect de la souveraineté du Venezuela*

---



Buenos Aires, 29 mai (RHC)- Les délégués au 12e Congrès de la FELAP, la Fédération Latino-américaine des Journalistes, ont exprimé à Buenos Aires leur soutien ferme au Venezuela.

Ils ont également demandé le respect de sa souveraineté et de son indépendance.

Faisant connaître les conclusions de la Commission de Genre, des Droits de l'Homme et de la Santé, les professionnels de la presse se sont solidarisés avec leurs confrères qui sont agressés aujourd'hui par les bandes fascistes qui cherchent à renverser la Révolution Bolivarienne.

La commission a également rejeté les actes de terrorisme promus par la droite nationale et internationale.

Elle a dénoncé la campagne de haine et d'intolérance et la désinformation promue par les médias dans le pays et à l'étranger.

Les professionnels de la presse ont également exprimé leur appui à la convocation à l'Assemblée Nationale Constituyente comme seul mécanisme pour préserver la paix et ils ont condamné l'ingérence

des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131072-la-federation-latino-americaaine-de-journalistes-exige-le-respect-de-la-souverainete-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**